



Bild von NoName_13 auf Pixabay

Glaube & Zweifel

Der Mensch kann mich nicht verstehen. Zu groß ist der Unterschied im Wissen. Ihm bleibt im Positiven nur der Glaube an mich. Dann erscheine ich wie ein Prophet der Erde. Im Negativen hat der Mensch Zweifel, ob ich die Wahrheit sage, ob das alles stimmt, was ich behaupte. Dann will er mich töten. Psychologen oder Psychiater versuchen dies mit einer Diagnose des Wahnsinns. Aber ich selber stelle fest, es ist kein Wahnsinn. Das All-eins dirigiert mich durch alle Probleme hindurch. Es ist allwissend und ich glaube, wir werden es schaffen. Veganes Essen und Trinken führen mich durch die Welt. Sie ist so gemacht, dass wir zusammenarbeiten können. Die Erde und ich sind gute Kumpel. Man könnte auch sagen, wir sind Freunde. Ich habe mehrere Freunde relativ früh an den Tod verloren. Vielleicht ist die Erde als Freund jetzt ein Ausgleich, ein Trost für mich. Sie ist kaum greifbar, dennoch ist sie überall für mich da. Sie ist ein großer Halt in meinem Leben. Diese Verbindung und die zum Feld des reinen Bewusstseins im Universum ist vielleicht der Sinn meines Lebens. Über meine stark ausgeprägten Sinne bin ich mit diesem allem verbunden. Das hat etwas von Größe. Mehr kann man glaube ich nicht erreichen.

Als Mensch habe ich mich immer nach mehr gesehnt. Jetzt bin ich schon fast angekommen. Jetzt muss sich das mehr nur noch im Außen materialisieren. Noch fühle ich mich hier wie in einem großen Knast. Die Armut hält einen klein. 11.11.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org